

センターだより

第4号

荒砥

発行日：平成27年7月22日

発行所：荒砥地区コミュニティセンター

Tel 85-0260

Fax 85-0263

～新しい地域共同体の未来への創出に向けて～



伝統文化を守り抜く尊さ



6月20日、八乙女の舞は、山形市七日町で行なわれた『第4回日本一さくらんぼまつり（ふるさと芸能のつどい）』に置賜代表で出場しました。歩行者天国となった会場で、県内外からの観光客や、関係者でいっぱいの中、2回の公演をし、伝統文化を見ていただくことが出来ました。毎週かかさずに練習を重ねてきた舞姫たちには、沿道からたくさんの拍手が送られました。

あじさい祭り..色鮮やかに

苔だま教室と作品展

7月11日、12日の2日間、八乙女八幡神社で、あじさい祭りが開催されました。特に参道の両側に咲き誇るあじさいは見事です。社務所内では、一週間前に新野久子氏（仲町）にご指導いただいた苔だま教室の作品を展示。清涼感あふれる苔だまの数々は風流で、訪れた人の目を楽しませていました。

生涯学習部やボランティアの方のお茶接待や境内案内も、祭りを盛り上げてくれていました。



苔だまづくり楽しい！



苔だまの作品と八乙女の舞写真展

最上川フットパスで再発見！



7月8日、げんき講座では、昨年に引き続き、足腰を鍛えながら最上川の歴史を知ろうと、フットパスを歩きました。天気にも恵まれ、地元の方の説明をお聞きしました。あゆ茶屋で昼食を取りながら、「地元でこんないいところがあったとは。また参加してみたい」と話していました。

げんき講座 第2弾

超～気持ちがいいです



7月7日、ベーシックインストラクターの大瀧陽子氏のご指導で、ストレッチポール教室を行ないました。簡単にできる割には、からだの歪みを整え、正しい姿勢を作り上げる効果があるということで、参加者は、「からだがつっきりした」と、喜こんでいました。

ストレッチポール教室



懐かしい横町の夏祭りパレード

家族連れで楽しめる企画なので、町内同士の交流を毎年楽しみに参加しています。さて、これからの数年後の横町はどうなっていくのでしょうか？

横町の今昔

横町副委員長 高山 義則

およそ、五十年ぶりにふるさとに戻ってきて九年になります。横町の姿の変わりように驚きました。

道路の幅が広がったのに伴い、歩道があり、そこには街路樹が植えられています。一見都会のようです。でも、そこには人々の話声も、お店に出いれする姿もほとんど見られません。人々のざわめきは、どこにいつてしまったのでしょうか。昔は盆のお祭りの時、横町は、荒砥の中心街として道路いっぱい人が集まり、「歩行者天国」でにぎわっていた頃を、懐かしく思い出します。今では、夏になると、横町公民館で「横町夏祭り」が行なわれていきます。

ことぶき学級 日帰り旅行

7月2日、ことぶき学級では、宮城県方面へ日帰り旅行をしました。

当日は、真つ青な青空で、まれに見る梅雨の中の晴れ間でした。ニッカウヰスキーは、「マツサン」のテレビ放映の影響もあって、興味深く説明を聞き、定義如来西方寺、五重塔では、白鷹町の職人が建設に携わったとして、参加者の関心を呼んでいました。

秋保大滝の豊富な水が滝つぼに落ちる様子は圧巻で思わず歓声が上がりました。

開業して一周年という産直の秋保ヴィレッチガーデンでは、新鮮な野菜や特産品などを買い求めながら、楽しく親睦を図っていました。



世界平和を祈願して作られた五重塔



ニッカウヰスキー工場・試飲もしました

白鷹中学校 職場体験

白鷹中学校二年 大宮 遥斗

僕は職場体験で、荒砥地区コミュニティセンターは、地域の人にとっても役に立っていることを知ることが出来ました。

コミュニティセンターは、何をやる所がよく分からなかったけど体験してみても、地域の人に頼りにされていたり、心より所になつていたので、荒砥地区を支えている職種なんだと思いました。僕も、将来は荒砥地区コミュニティセンターのような人の役に立つ仕事をしたと思うので、今回の職場体験はとても勉強になったし、色々なことを学ぶことが出来たので、将来に活かせるように、今回の職場体験で学んだことを、忘れずに生活していきたいです。



製本するための館報の整理をしました。



フットパス体験で、雄大な最上川を散策

白鷹中学校二年 伊藤 夢菜

今回は、荒砥地区コミュニティセンターに来て、コミュニケーションの大切さを知ることが出来ました。ここでは、子どもから高齢の方までたくさん人が利用しています。職員の方は、その一人ひとりにしっかりと対応をしてくれました。私はセンターでも情報が豊富でないと対応の仕方が甘くなってしまうんだと思いました。

また、最上川のフットパスを歩く体験もさせていただきました。講師の方や、参加した方は、私たち世代には知られていない場所、遊び方をたくさん知っていて、大切なことを知った二日間になりました。

8月のお知らせ



お申し込みとお問い合わせ
荒砥地区コミュニティセンター(コミセン)
TEL85-0260 FAX85-0263

～さあ・夏休み!たくまくらぶ～

愛宕山をぐるっと探検しよう

- ♪日時…8月6日(木)午前8時
- ♪集合…白鷹中学校
- ♪対象…4年生から中学生
- ♪内容…愛宕山を探検
- ♪講師…地域のことを伝え隊の皆さん



子ども料理教室

- ♪日時…8月3日(月)午前9時30分
 - ♪場所…荒砥地区コミセン
 - ♪講師…健康推進員荒砥支部の皆さん
 - ♪内容…おにぎらず作りとアイスクリーム
- ★詳細については、小学校を通して、チラシを配布しますのでご覧いただきお申し込みください。

おりがみ教室

花てまりを作ってみよう!



- ♪日時…8月4日(火)午後1時30分
- ♪場所…荒砥コミセン
- ♪内容…色紙で作る花てまり
- ♪会費…300円
- ♪持物…はさみ・定規(その他はこちらで準備します。)
- ♪申込み…7月30日(木)まで

第43回スポーツレクリエーション大会 9月6日(日) 8時20分～

白鷹東駐在所からのお知らせ

～夏は、暑さによるぼんやり運転、レジャー疲れの居眠り等に注意～
注意点

- ① うっかり、ぼんやり運転に注意しましょう
- ② シートベルト、チャイルドシートは必ず着用しましょう。
- ③ 心と時間にゆとりを持ち、眠気を感じたら車を止めて休みましょう。
- ④ 夕暮れ、夜間の外出時は、「見られて安心」夜行反射材を身につけましょう。
- ⑤ 絶対にしない、させない、許さないを徹底し、飲酒運転を撲滅しましょう。

長井警察署 84-0110 白鷹東駐在所 85-2046

アニメ上映会『はだしのゲン』

- *日時…8月4日(火)午後6時
- *場所…荒砥コミセン大ホール
- *どなたでもごらんください。

◆町づくり座談会にお越しくください。

- ・日時…7月29日(水)午後7時30分
- ・場所…荒砥地区コミセン大ホール

◆荒砥地区コミセンの休館について

- ・8月13日(木)～8月16日(日)

◆□□モ体操の日程

- ・8月の練習は、20日(木)に変更になります。よろしくお願ひします。

※八乙女八幡神社の例大祭の参加

◆子獅子舞巡業

- ・8月16日(日)午前11時20分
(八幡神社～上町～横町～仲町1～新町～荒砥地区コミセン)

◆八乙女の舞奉納

- ・8月15日(土)午後8時上町ポケットパーク
午後6時から渡御行列にも参加しますので、沿道より、ご声援もよろしくお願ひします。
- ・8月16日(日)午前10時八幡神社昇殿

あとがき・・・

日中の気温35度なんて、本格的な暑さ到来。この暑さの中、コミセンのグリーンカーテンも順調な成長ぶりを見せてきています。しかし、この毎日の日照りで、土の乾きと葉が黄色になるのがとても気になります。

そこで、この夏こそ適度な水分補給や休養をとりながら、楽しく元気な夏にしたいですね。

竹田伊